

Une marche pour la Paix , l' Unité et la Justice est convoquée au Salvador



San Salvador, 14 mars (RHC PL)- Le Conseil National de Sécurité Citoyenne et de la Coexistence a convoqué toute la population du Salvador à participer à la Marche pour la Vie, la Paix et la Justice, le 26 mars prochain.

Lors d'une conférence de presse , les membres de cette entité ont signalé que les marches seront réalisées dans les chefs lieu de département et dans la capitale, et par ailleurs les consulats du pays exhorteront les salvadoriens à l'étranger à effectuer des actions similaires dans leurs pays de résidence.

L'initiative proposée par le président, Salvador Sánchez Cerén, qui a pour objectif de contribuer à la sauvegarde des valeurs et des principes , à prévenir la violence ainsi que d'instaurer la paix sur le territoire national , où l'insécurité du peuple est le principal problème qui affecte la population.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/49359-une-marche-pour-la-paix-l-unite-et-la-justice-est-convoquee-au-salvador>



Radio Habana Cuba